

suelo del polígono, que prohíbe la ubicación de cualquier vertedero o planta de tratamiento de residuos tóxicos y peligrosos". Asimismo, también se modifican los metros cuadrados mínimos de cada parcela, que pasan de 500 a 300 "para facilitar el acceso de los vecinos, ya que hasta ahora había quien se planteaba incluso compartir las parcelas". En cuanto a los plazos, Salvador apuntó que "en breve" podría comenzar la reparcelación y "para octubre esperamos que empiece la urbanización de la primera fase".

PEÑÍSCOLA LA CONCEJALÍA DE MEDIO AMBIENTE INFORMA A LOS CIUDADANOS

La nueva gestión de la basura duplica la tasa. Un folleto explica que se debe a la transferencia hasta la planta de Jumilla.

20/08/2008 BARTOMEU ROIG

Las tasas del servicio de recogida de residuos se han incrementado este año en Peñíscola. Si hasta ahora solo se abonaba un impuesto para las basuras, ahora se ha añadido otro, cuya recaudación va destinada a la transferencia de los desperdicios que se generan en toda la localidad. Esta medida ha supuesto, en la práctica, duplicar la cantidad que venían pagando los vecinos hasta la fecha. Para explicar los motivos que han llevado a la aplicación de esta normativa, la Concejalía de Medio Ambiente y la empresa Fobesa han repartido un folleto en los domicilios, en el que explican los métodos de gestión de todos los residuos. Según se detalla, la nueva tasa sufraga el traslado de las basuras hasta el vertedero legalizado de Jumilla, en Murcia, lo que implica un trayecto de 320 kilómetros. Peñíscola contaba con un vertedero legalizado, que ha tenido que cerrarse por haber agotado el total de su vida útil.

El retraso que lleva la tramitación de la planta mancomunada del consorcio de residuos de la zona I, ha obligado al consistorio a tener que hacer este largo traslado, que se pagará con la tasa. El folleto también explica que el servicio de limpieza de Peñíscola supone un coste de 2,5 millones de euros anuales, con el fin de tratar las 14.000 toneladas que se generan cada año, y sobre todo en los meses de verano. El documento enviado a los ciudadanos concluye recordando el teléfono gratuito para usar el servicio de recogida de muebles y electrodomésticos.

MÚSICA, TOROS Y ACTOS RELIGIOSOS DAN VIDA A LAS FIESTAS PATRONALES

14/08/2008 DIANA GALÁN LES COVES DE VINROMÀ

Los vecinos de les Coves de Vinromà se sumergen hoy en los días más importantes de sus fiestas patronales. Unas jornadas en las que grandes y pequeños cumplen con la tradición local y rinden pleitesía a la Mare de Déu d'Agost y Sant Roc, patronos de la localidad, mientras disfrutan de una gran variedad de actos musicales, de hermandad y taurinos.

El alcalde, Jacobo Salvador, asegura que se trata de una semana llena de buenos momentos, que se vive en la calle, entre amigos, y en la que cada año participan un mayor número de personas, "ya que la localidad recibe la visita de decenas de familiares, residentes en localidades cercanas y veraneantes que acuden a las fiestas". Tanto es

así que este municipio de algo más de 2.000 habitantes, prácticamente duplica su población en estos días.

Por eso, el primer edil confía en superar el récord de público del pasado año, "cuando el tradicional sopar de pa i porta y la paella monumental del último día contaron con más de 1.000 personas", recuerda.

LOS TOROS, PROTAGONISTAS: El concejal de fiestas de Les Coves, Héctor Ripollés, explica que los vecinos viven mañana y pasado los días más solemnes, en los que lleva a cabo la ofrenda a los patronos locales y, a partir de ahí "arrancan unas jornadas repletas de actos en las que, como es habitual, destacan los festejos taurinos". "De hecho, este año vecinos y turistas podrán disfrutar de un concurso de ganaderías con premios al mejor toro, a la mejor vaca y al mejor conjunto, un toro embolado que tendrá lugar el domingo 17 y un concurso de emboladores que se celebrará el martes, 19", apunta.

Junto a estos actos, vecinos y visitantes disfrutarán de desfiles, actuaciones de danza, comidas de hermandad y, sobre todo, buenas orquestas. En este sentido, Ripollés recuerda que este año "el Ayuntamiento ha programado hasta 8 orquestas de gran nivel que actuarán a partir de hoy. Una de las mejores agrupaciones musicales, la orquesta Mundo, actuará el sábado 23, día grande de las celebraciones, una jornada en la que también tendrán lugar las tradicionales corregudes per la joia en la avenida Cataluña, una paella monumental para todos los asistentes y la bajada de coches locos para despedir las fiestas.

Además, fiesta y tradición se unen en estas celebraciones a través del tradicional ball del pla que se interpretará todos los días en diversos lugares. Atrás queda una semana festiva en la que los niños "han sido protagonistas con actividades como el Concurs de birles en el que se pudo ver a participantes de entre 4 y 80 años compartiendo una afición típica de esta tierra", señala Ripollés.

PROYECTOS DE PROGRESO: El alcalde de Les Coves de Vinromà afronta sus segundas fiestas como alcalde en un momento en el que el Ayuntamiento impulsa diversos proyectos importantes para la localidad. En este sentido, el primer edil destaca el futuro cubrimiento de la pista deportiva de la localidad. "Un proyecto fundamental para garantizar unas instalaciones adecuadas para practicar deporte en les Coves para el que ya hemos conseguido la subvención de Diputación y que se realizará en varias fases a lo largo del 2009", señala. De forma paralela, el consistorio también ha solicitado las pertinentes ayudas para rehabilitar la Casa de les Señoretas de Sant Miquel, un inmueble histórico del siglo XVIII donado por la familia Dávalos-Sales y con el que la localidad aumenta su patrimonio cultural.

Con todo, Salvador anima a todos los castellanenses a disfrutar de estas fiestas y agradece la colaboración a todos las personas y empresas que colaboran desinteresadamente en las celebraciones, "sin cuya ayuda no serían posibles", afirma.

VISITA DE LA ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA DE COVES DE VINROMÀ A LES CORTS VALENCIANES

Las más de 60 mujeres de la asociación han disfrutado de una visita al edificio de Les Corts Valencianes acompañados por M^a Fernanda Vidal y después se han dirigido a una comida de convivencia.